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LL´́EEgglliissee  DDooiitt  SS´́éélleevveerr  DDaannss  
LLaa  PPuuiissssaannccee  DDee  DDiieeuu  

 
Marc 11:22-26: 
"Jésus prit la parole, et leur dit: Ayez foi en Dieu. Je vous le dis en 
vérité, si quelqu'un dit à cette montagne: Ote-toi de là et jette-toi dans 
la mer, et s'il ne doute point en son cœur, mais croit que ce qu'il dit 
arrive, il le verra s'accomplir. C'est pourquoi je vous dis: Tout ce que 
vous demanderez en priant, croyez que vous l'avez reçu, et vous le 
verrez s'accomplir. Et, lorsque vous êtes debout faisant votre prière, si 
vous avez quelque chose contre quelqu'un, pardonnez, afin que votre 
Père qui est dans les cieux vous pardonne aussi vos offenses. Mais si 
vous ne pardonnez pas, votre Père qui est dans les cieux ne vous 
pardonnera pas non plus vos offenses". 
 

Je veux, maintenant, que vous compreniez ceci. Nous... 
L’Église doit s'élever dans la puissance de Dieu. Nous sommes 
trop près de la fin, maintenant; je crois que l’Église est en état de 
recevoir l'enseignement de choses un peu plus profondes pour en 
faire sortir un peu de cette soi-disant croyance, afin d'entrer dans 
quelque chose de réel. Voyez-vous? Ce doit être quelque chose 
que vous savez! 

Nous voulons maintenant parler de la foi, mais d'un type de foi 
différent: la Foi parfaite. C'est une grande chose. Et, la foi, la Bible 
nous dit que la foi vient de ce qu'on entend (Ro. 10 :17). Maintenant, 
vous ne pouvez pas être sauvé sans la foi. Et la foi vous fait croire à 
l'existence de quelque chose que rien d'autre ne déclare, si ce n'est la 
foi (hé. 11 :1-6).  

Maintenant, la foi est basée sur le pardon (Le. 19:17-18; Mc 
11:25-26; Mt. 6: 14-15). Alors, comme nous l'avons dit ce matin, nous 
essayons d´amener l'église dans une position où nous pouvons 
réellement voir les temps apostoliques agissant au milieu de nous, 
c'est ce dont nous avons tous faim. Et cela se trouve juste à la porte. 
Nous le voyons, mais nous voulons en voir plus. Nous voulons que ce 
soit une telle effusion que cela nous aide à nous déverser sur d'autres. 

Souvenez-vous, Jésus n'a jamais utilisé Sa puissance pour 
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Lui-même. Il l'utilisa pour les autres. C'est pour cela qu'elle fut 
envoyée. 

Maintenant, nous voyons qu'au commencement, les disciples 
n'avaient pas cette Foi parfaite. Ils ne l'avaient pas, parce qu'ils avaient 
eu Christ, et qu'ils avaient marché avec Lui; mais ensuite, ils eurent 
Christ en eux. Par conséquent, vous voyez qu'il est difficile d'avoir 
cette Foi parfaite sans le Saint-Esprit; Il doit la susciter, Il le fait. 
  Maintenant, vous demandez: «Les disciples n'avaient pas la 
Foi parfaite?» Non; car ils avaient là un enfant épileptique, et ils 
essayaient de chasser ce démon hors de l´enfant, mais ils ne purent 
pas le faire. Et le père, voyant Jésus venir, lui dit: «Nous avons amené 
mon fils vers Tes disciples, mais ils n'ont pu le guérir» (Mt. 17:14-20). 

Et ensuite, les disciples dirent à Jésus: «Pourquoi ne pouvions-
nous pas le guérir?» Et Jésus leur dit: «A cause de votre manque de 
foi, à cause de votre incrédulité.» C'est juste. «A cause de votre 
incrédulité...» 

Maintenant, souvenez-vous qu'ils avaient la puissance. 
Jésus leur avait donné la puissance pour guérir les malades, 
ressusciter les morts et chasser les démons, juste quelques jours 
avant (Lc 9 :1-2 ; Mt. 10 :1). Ils avaient la puissance, mais pas la foi 
pour utiliser la puissance. Et, c´est là que se trouve l’Église, 
l’Épouse, aujourd'hui! Le Saint-Esprit est ici, avec la puissance, 
mais vous n'avez pas la foi pour l´actionner. Voyez-vous ce que je 
veux dire? Il faut la foi pour l'actionner. 

Tenez, j'ai une cartouche que j'ai chargée à la main. Je sais ce 
qu'elle fera, selon la balistique, – c´est comme  la Parole, – mais je 
dois tirer le coup de feu. Le feu doit arriver à la poudre. La poudre a la 
puissance, mais elle doit avoir le feu pour l'allumer. Et c'est la même 
chose: la poudre est dans la cartouche, mais elle a besoin de la foi 
pour l'allumer et la projeter dehors. C'est cela qu'il faut, la Foi 
parfaite pour mettre le feu à la puissance du Saint-Esprit, que 
nous avons maintenant, depuis qu'Il est venu sur nous. La foi 
pour mettre le feu, pour voir de grandes choses... La foi, quelque 
chose qui le manifeste devant vous. 

Lui, notre Seigneur Jésus-Christ, avait la foi avec Sa 
puissance. Comment l'avait-Il? Il dit: «Je ne peux rien faire de Moi-
même.» (Jn 5 :19-20). Pourquoi? Parce qu'Il avait confiance en ce 
qu'Il était; Il avait confiance dans le fait qu'Il savait qu'Il était la 
Parole. Et Il avait foi en Dieu qui avait fait de Lui la Parole. Il était 
Dieu, la Parole, et Elle était en Lui, et cela Lui donna la foi, parce 
qu'Il comprit Sa position. Il savait ce qu'Il était, parce que 
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l’Écriture avait dit qu'Il était cela (Lc 24 : 25-27). Chaque passage 
de l’Écriture s’enchaînait pour prouver qu'Il était exactement ce que 
l'Écriture avait dit qu'Il serait; et Il savait ce qu'Il était.  

C'est pourquoi Il avait confiance en ce que Dieu avait fait 
de Lui. S'Il fit ainsi, alors ne pouvons-nous pas, comme croyants, avoir 
confiance en ce que Dieu a fait de nous? «Voici les signes qui suivront 
ceux qui auront cru.» (Mc 16 : 17-18.) Il avait foi en ce qu'Il était. Et 
si vous êtes un croyant, vous avez foi en ce que vous êtes! Vous 
êtes un croyant! Et si vous avez foi en Dieu, la Bible dit: «Si notre 
cœur nous condamne nous ne pouvons pas avoir la foi; mais si notre 
cœur ne nous condamne pas, nous avons alors la foi, nous avons de 
l'assurance devant Dieu.»  1 Jean 3: 21.  

Mais aussi longtemps que vous faites des choses qui sont 
fausses, vous ne pourrez pas vraiment avoir de l'assurance devant 
Dieu. Ainsi, voyez-vous, vous saurez automatiquement que vous êtes 
dans l'erreur. Vous vous remettez automatiquement à la place d'un 
pécheur si vous savez que vous êtes dans l'erreur. Mais si votre 
cœur ne vous condamne pas, et si vous savez que vous êtes un 
croyant et qu'il n'y a rien entre vous et Dieu, vous pouvez 
demander ce que vous voulez, sachant que cela vous sera donné, 
parce que c'est la Parole qui vous est donnée, comme Elle le fut à ces 
disciples. (Jn 14 :13). 

Alors, la seule chose que vous devez faire, c'est d'avoir foi 
en ce que vous êtes. Ayez foi en ce que la Parole dit que vous 
êtes! (1 Jn 3 :14 ; 1 Jn 5 : 18-20 ; Mt. 5 :43-48 ; Ga. 4 :6 ; Ro. 8 :16-
17). Jésus avait foi dans la Parole de Dieu, qui disait ce qu'Il était: «Il 
est écrit de Moi». David dans les Psaumes, les prophètes et tous les 
autres, n'ont-ils pas parlé de Lui? «Je suis le Pain de Vie qui vient de 
Dieu et qui est descendu du ciel.» (Jn 6 :48-51) Amen! «Je suis cet 
Arbre de Vie du Jardin d’Éden » (Ge. 3 :24). « Je suis toutes ces 
choses. JE SUIS CELUI QUI SUIS.» Il savait, avec cette Foi 
parfaite, qu'Il était le Messie oint et que l'Esprit de Dieu était sur Lui 
(Lc 4 : 14-21 ; Es. 61 : 1-3 ; Jn 1 :41 ; Jn 4 :25). Il dit: «De Moi-même, 
Je ne peux rien faire, mais c'est Ma foi en Dieu.» Dieu était en Lui, la 
Parole rendue manifeste. Et quand la Parole de Dieu vient en vous, 
Elle est rendue manifeste, car vous êtes un croyant. Voyez-vous? Et 
un croyant, c'est la Foi de Dieu agissant en vous. 

Vous aimez ça? J'aime enseigner ce qu'est réellement la Foi. 
Il savait qui Il était et, sans l'ombre d'un doute, Il savait qu'Il 

était le Fils de Dieu. Il le savait car la Parole L´identifiait. La Parole 
de Dieu identifiait qui Il était (Es. 7 :14 ; Es. 9 :6-7). Il dit: «Si Je ne fais 
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pas les œuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas; si Je ne fais 
pas ces œuvres-là, ne Me croyez pas. Mais, si je les fais, alors croyez 
en elles, car elles sont la manifestation de la Parole promise.» (Za. 
9 :9-10 ; Lc 19 :29-38 ; Ps. 118 :26). Oh! Si seulement vous pouviez 
vous éveiller à cela une minute! Vous voyez, la Parole Elle-même 
identifiait qui Il était. Et il dit: «Qui de vous Me convaincra de 
péché?» En d'autres termes: «Qui peut Me montrer que Ma vie et Mes 
œuvres n'accomplissent pas exactement ce qu'on attend du Messie?» 
Personne ne put rien dire, car c'est ce qu'Il était. Il avait alors la foi 
pour croire que tout ce qu'Il dirait s'accomplirait. 

Car la Parole L'a identifié, a identifié ce qu'Il était; et la 
même Parole nous identifie. Voyez-vous? «Si un homme M'aime, il 
gardera Mes commandements. S'il dit qu'il M'aime, et qu'il ne garde 
pas chacun de Mes commandements, c’est un menteur, et la Vérité 
n'est même pas en lui.» (Jn 14 :21 ; 1 Jn 2 :3-6). 

Vous dites: «Je ne crois pas tout...» Eh bien, vous n'êtes qu'un 
incroyant, c'est tout. Si la Bible le dit, alors c'est juste, et c’est ainsi 
pour l'éternité. Ce que la Bible dit, c'est la Vérité. 

Vous voyez, Il savait qui Il était, c’est pourquoi Il avait la foi. 
La foi put se manifester lorsqu'Il sut ce qu'Il était. «Si vous 
demeurez en Moi, et que Ma parole demeure en vous... (alors vous 
savez qui vous êtes!) ... alors, demandez ce que vous voudrez, et cela 
vous sera accordé.» (Jn. 15 : 7). 

Jésus avait la foi parfaite. Il l´avait parce qu´Il était la Parole. 
Vous êtes en train de devenir la Parole ; vous devenez la Parole 
quand vous L´acceptez. « Si vous demeurez en moi et mes paroles 
en vous ; mes paroles (cette Parole) demeurent en  vous, alors 
demandez ce que vous voulez et cela vous sera accordé. » Voyez-
vous ? « Et si vous dites à cette montagne, ôte-toi, et si vous ne 
doutez pas, mais vous croyez ce que vous avez dit, alors vous le 
recevrez. Quand vous priez, croyez que vous recevez ce pour quoi 
vous avez prié et il vous sera accordé. Ni le temps ni l´espace ne 
pourront changer cela. Vous savez que c´est déjà accompli. C´est 
déjà accompli. 

Maintenant, remarquez ! Il nous a dit : « Si vous demeurez en 
moi et mes paroles en vous, alors demandez ce que vous voulez et 
cela sera accordé. »  Reconnaissez alors votre position dans les 
Écritures en tant que croyant (1 Th. 1 :4-6). Voyez ! Vous devez 
reconnaître votre position comme Il a reconnu la sienne. 

Mais Jésus vivait dans un monde que personne ne connaissait. 
Il était une personne étrange. Il vivait dans un monde de Foi 
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parfaite dans le Dieu parfait dans Lequel Il était. Si nous vivions 
avec une Foi chrétienne parfaite, une foi conforme à ce que nous 
sommes, nous serions des mystiques pour le monde: les gens ne 
nous comprendraient pas. Vous marcheriez dans l'Esprit (Ga. 5: 
16-18). Ce que l'Esprit dirait, vous le feriez. Ce qu'Il interdirait, vous ne 
le feriez pas. Alors, les gens diraient... Vous seriez une personne 
mystique pour eux.  

C'est ainsi pour tous les croyants, ils sont des mystiques. Les 
gens ne comprennent pas parce qu'ils vivent dans un monde à 
eux. Jésus vivait dans un monde que personne d'autre ne pouvait 
toucher. Les disciples ne pouvaient Le comprendre. Quand Il leur 
parlait, ils disaient ensuite: «Tu parles par énigmes! (Mt. 13 :10-17). 
Nous ne comprenons pas ceci. Comment cela peut-il être?» Voyez 
vous, ils n'étaient pas dans le monde dans lequel Il vivait. Ils ne 
pouvaient pas Le comprendre, personne ne pouvait Le comprendre. 

Ainsi, quand un homme vit par la foi et marche par la foi, je 
veux dire la foi en tant que substance (Hé. 11:1), il est isolé du 
monde entier et devient une nouvelle créature en Christ (2 Co. 
5 :17). Ainsi, vous entrez dans la matière qui forme l’Épouse. 
Voyez-vous? Vous entrez dans la condition nécessaire pour 
l'enlèvement. Cela veut dire que chacun d'entre nous, pas seulement 
le pasteur, les diacres ou les administrateurs, mais aussi les laïques, 
chaque individu marche dans un monde avec Dieu seul. Vous 
êtes baptisé dans ce Royaume (1 Co. 12 :13), et il n'y a personne 
d´autre là à part Dieu et vous. Voyez-vous? Il donne les ordres et 
vous les exécutez. Quoi qu'Il dise, il n'y a nulle part l'ombre d'un 
doute, vous allez de l´avant. Si le Seigneur dit ceci, il n'y a 
personne au monde qui puisse vous en dissuader, vous 
continuez à avancer. Maintenant, vous entrez dans cette Foi 
parfaite, une parfaite perfection qui ne peut faillir. Cette foi-là ne 
faillit jamais. Oui, Il était un mystique pour eux avec Sa Foi parfaite. 
Et c'est ainsi pour ceux qui ont la Foi parfaite, ils sont des mystiques 
pour les autres. 

Notez bien! La Foi parfaite a la maîtrise de toutes les 
circonstances. La Foi parfaite maîtrise toutes les circonstances. Peu 
importe ce que c'est, elle le maîtrise. Maintenant, observez! Quand 
vous croyez quelque chose, ou que vous faites quelque chose, et que 
vous avez foi en ce que vous faites, peu importe ce que sont les 
circonstances, elles n'ont rien à voir avec cela. Voyez-vous, elle 
maîtrise ces circonstances. Si c'est dans une chambre de malade, et 
le Seigneur vous a révélé que telle chose va arriver, vous le dites et 
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vous allez de l'avant. 
Ne posez pas de questions. C'est déjà fini, allez de l'avant. 

Voyez-vous? Elle maîtrise toutes les circonstances. «Eh bien, si vous 
faites ceci... Un tel va faire telle chose…» La foi a déjà maîtrisé cela. 

La foi croit que Dieu le fera. «Je ne sais pas comment Il le 
fera, mais Il le fera de toute façon.» Voyez-vous? Elle maîtrise 
toutes les circonstances. 

La Foi et l'Amour sont parents, car vous ne pouvez pas 
avoir la Foi si vous n´avez pas l'Amour, parce que votre Foi est 
dans un Dieu qui est l'essence même de l'Amour. La Foi et l'Amour 
travaillent ensemble. (Ga. 5 :6). 

Il m'a pris, alors que je n'étais rien. Et je ne suis toujours rien, 
mais je suis dans Sa main. Il m'a pris, et Il m'a aimé alors que j'étais 
repoussant. Il vous a aimé alors que vous étiez repoussant, mais Il 
vous a transformé. C'est ce que disait la sœur de couleur l´autre fois 
dans son témoignage: « Je ne suis pas ce que je devrais être, et je ne 
suis pas ce que je voudrais être, mais je ne suis pas ce que j'étais! » 
Elle savait qu'elle avait fait du chemin et que quelque chose était 
arrivé. Et c'est ainsi. Si Dieu, quand j'étais séparé de Lui, m'aima à tel 
point qu'Il se baissa pour me ramasser, cela me donne confiance 
dans le fait qu'Il désire m'utiliser. Il a un but en faisant cela. Il a vu 
quelque chose en moi. Il a vu quelque chose en vous. Il avait une 
raison de vous sauver. Regardez les gens qui ne sont pas sauvés 
aujourd'hui. Regardez les millions qu'Il aurait pu prendre à votre place, 
mais Il vous a pris, vous. Amen! Personne ne peut prendre votre 
place. Amen! Vous êtes dans l'économie de Dieu. Personne ne peut le 
faire. C'est Son amour envers vous. 

Alors, votre amour ne va-t-il pas s'élever à son tour vers Lui? 
C'est là une affaire d'amour. Peu importe la situation, les 
circonstances sont maîtrisées par cet Amour qui crée la Foi. Dieu 
vous aime et vous aimez Dieu, vous vous aimez l'un l'autre, cela 
apporte la foi. Très bien. Alors, rien ne peut empêcher que cela 
produise exactement ce que Dieu a promis qu´il arriverait. [1] 

Maintenant, frères et sœurs, je veux vous demander quelque 
chose. Si nous sommes nés de nouveau de l’Esprit de Dieu... Dieu n’a 
pas de petites parties faibles et de grosses parties fortes. Il est 
entièrement Dieu ! Et si vous aviez suffisamment de Dieu en vous,  
à tel point que cela soit à peine une ombre, c’est suffisamment de 
puissance pour créer une nouvelle terre, c’est suffisamment de 
puissance pour créer une nouvelle lune et un nouveau système. C’est 
Dieu, et c’est fort! Et en ce moment même dans chaque croyant ici, il y 
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a la Vie éternelle, ce qui est l’Esprit de Dieu en vous. C´est 
suffisamment de puissance pour ressusciter les morts,  guérir les 
malades, placer les orbites en conditions. C’est contrôlé par une loi, 
cet Esprit qui est en vous. Vous êtes fils et filles de Dieu. Ce même 
Esprit que vous avez en vous vous ressuscitera au jour de la 
résurrection. 

S’il n’y avait pas de lois sur cela, les fils et les filles de Dieu se 
créeraient un monde quelque part et iraient y vivre leur vie privée. 
Vous avez la puissance en vous pour le faire (Lc 24 :48-49 ; Ap. 1 :8). 
Si vous avez une ombre de la puissance de Dieu en vous, vous avez 
la puissance pour le faire. Dieu est omnipotent. Voyez-vous ce que je 
veux dire? La puissance qui est en vous fera... Vous pourriez par votre 
parole amener un monde à l’existence et aller y vivre. Alléluia!  

C’est cela la puissance qu’il y a dans l’Église maintenant (2 Co. 
4:7-11). Mais elle est contrôlée par une loi. Et cette loi n’est pas 
l’observation d’un tas de commandements. C’est une loi de foi. Jésus 
a dit: «Toutes choses sont possibles à ceux qui croient.» Si vous 
pouvez le croire, quelle que soit la chose pour laquelle Dieu 
conduira votre âme à croire, elle est à vous.  

La quantité de foi qui sera relâchée, c’est la quantité de 
puissance que vous pouvez avoir, parce qu’en vous habite la 
puissance pour créer les cieux et la terre. Dieu habite en vous et vous 
êtes fils et filles de Dieu. Amen! Vous y êtes. Mais c’est votre foi. 
Jésus a dit: «Qu’il te soit fait selon ta foi. Si tu peux croire, toutes 
choses sont possibles. En vérité, je vous le dis, si vous dites à cette 
montagne: ‘Ôte-toi de là’ et que vous ne doutez pas, mais si vous 
croyez en ce que vous avez dit...» 

Croyez-le ! Vous devez le croire. Ce dont nous avons besoin 
aujourd´hui, ce n´est pas de prier pour plus de puissance. Vous 
avez assez de puissance pour créer un nouveau monde (Eph. 
3 :20-21). Ce dont vous avez besoin est la foi pour actionner cette 
puissance. Ce dont vous avez besoin, c´est de contrôler cette vie, 
[2] … ne pas  faire des commérages, pouvoir contrôler votre 
tempérament, et ne pas vous emporter chaque fois que quelqu’un est 
en désaccord avec vous ou parle contre vous (2 Pi. 1 :3-11).  

La tempérance! Comment répondre gentiment, lorsqu’on vous 
parle avec colère. Si quelqu’un dit : “Vous, là-bas, espèces d’exaltés,” 
maintenant ne bondissez pas en retroussant vos manches. Voyez-
vous, pas comme cela; mais parlez avec l’amour divin. La tempérance 
— la douceur. Voulez-vous faire cela ? Quand on vous injurie, 
n’injuriez pas à votre tour. Laissez-Le, Lui, être votre exemple. 



 8 

 
 Oh, beaucoup d’entre nous vont tomber avant même de 
commencer, n’est-ce pas? Et nous nous demandons pourquoi Dieu 
n’est pas dans Son Église, accomplissant les miracles et autres 
comme auparavant ! [3] 

Vivez une vie consacrée de façon que lorsque vous demandez 
quelque chose à Dieu, vous le savez. 

Nous avons confiance en Dieu pour cela. Nous savons que si 
nous gardons ses commandements Il ne nous refusera aucune 
bonne chose, si nous marchons avec Lui. Dieu marche avec nous. 
[2] 

Ceci entre dans ce troisième «Pull»! Je le crois. .. Je suis en 
train de préparer quelque chose ; nous devons prendre cette charge 
de foi et  revenir afin de commencer à entrer dans... afin d'élever en 
quelque sorte la foi dans un cadre que vous n'avez jamais remarqué 
auparavant. Pas une foi quelconque, mais une Foi parfaite, édifiée ici 
à l´intérieur. Et observez un Dieu parfait, avec un cœur parfait, garder 
une promesse parfaite par Sa Parole parfaite, qui est plus pénétrante 
qu'aucune épée à deux tranchants et qui discerne les pensées du 
cœur (Hé. 4 :12-13). Nous arrivons maintenant à la perfection, 
parce que les gens doivent arriver à ceci afin que l'enlèvement ait 
lieu. C´est ce qui le retient en ce moment, c’est d´attendre que cette 
Église entre dans cette Foi parfaite pour l'enlèvement. Je la cherche. 
Cela signifie pour moi que je dois me débarrasser de beaucoup 
de choses, et cela signifie davantage pour vous, mais, ensemble, 
nous y arriverons par la grâce de Dieu. Amen. [1] 
 
Références : 
[1] "La foi parfaite" Par. 39, 26, 19-20, 51-77, 93-94, 112-114, 123-134, 184. 
[2] "L´Eau toujours présente au rocher" Par. 147, 150-153, 160. 
[3] "La Stature de l´homme Parfait" Pg. 33 de la version angl.  
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